



VIAJE LUNA DE MIEL EN SAN FRANCISCO
MT-42595

Desde:

\$1,747.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	Diarias	2024-09-30

DESTINOS: SAN FRANCISCO



Itinerario

DÍA 1 MÉXICO-SAN FRANCISCO

Presentarse en el aeropuerto de la ciudad de México para tomar el vuelo con destino a la Ciudad de San Francisco. Traslado en privado a su hotel. Alojamiento.

DÍA 2-4 DIAS LIBRES

¡Descubre todo lo que New York tiene para ofrecer con el Go City Todo Incluido por 3 días consecutivos!

Con este pase, podrás visitar tantas atracciones como desees. No hay límite diario de atracciones:

*Hop-On Hop-Off Big Bus Tour clásico de 1 día

*Acuario de la Bahía

*Escape de la roca

*Academia de Ciencias de California

*Madame Tussauds

*El Museo de la Familia Walt Disney

*Museo de Arte Moderno de San Francisco (SFMOMA)

*GoCar Tour de 1 hora

*Crucero por la bahía de San Francisco

*¡Viaja en los teleféricos de San Francisco con el Muni Pass de 1 día!

*Recorrido a pie por Fisherman's Wharf por ExperienceFirst

*Tour panorámico en bicicleta por el puente Golden Gate

** Importante:

No Incluye transporte hacia las atracciones.

Las atracciones y recorridos populares pueden requerir reservaciones anticipadas y la capacidad puede ser limitada.

Tu pase es completamente digital. Simplemente descárgalo y muéstralo en tu teléfono (o imprímelo en casa) para que se pueda escanear en cada atracción. Para obtener la mejor experiencia, descarga la aplicación de Go City en tu teléfono. Alojamiento.

DÍA 5 TOUR POR SAN FRANCISCO Y CRUCERO POR LA BAHÍA DURACION 4.5 HORAS

Recorre San Francisco desde la bahía hasta el océano. Párate en los puntos más destacados de la ciudad para hacer fotos e inmortalizar tu paso por esta encantadora ciudad. Disfruta de unas vistas únicas y contempla el majestuoso Golden Gate. En las colinas de Twin Peaks, a más de 300 metros sobre el nivel del mar, podrás admirar vistas panorámicas de 360° de la ciudad. Atravesaremos el Golden Gate Park y podremos contemplar los despliegues florales en temporada, los bisontes pastando y los molinos de viento que miran al océano Pacífico. Admira los vecindarios llenos de coloridas casas victorianas y aprende más sobre el San Francisco de la época de los primeros asentamientos, desde los nativos americanos, pasando por los misioneros españoles, hasta la frenética época de la fiebre del oro, mientras viajas en coche por Barbary Coast, en su día una zona de muy mala fama. Acaba el tour en el magnífico paseo marítimo de San Francisco y contempla las vistas de la isla de Alcatraz y la bahía antes de subir a bordo de un crucero de 60 minutos de la duración por la bahía de San Francisco. Pasa por debajo del puente Golden Gate y rodea la isla de Alcatraz para desvelar los secretos de cada ángulo de esta infame isla.

El recorrido también incluye las vistas de la isla de los Ángeles, Angel Island por su nombre en inglés y también conocida como la isla Ellis del oeste, así como unas vistas magníficas del perfil urbano de San Francisco. Siéntate fuera o dentro del barco y aprende un poco más gracias a los comentarios sobre cada uno de los puntos de interés más destacados de la ciudad. Traslado al punto de encuentro no incluidos. Alojamiento.

DÍA 6 SAN FRANCISCO-MÉXICO

A la hora indicada traslado privado al Aeropuerto de San Francisco para tomar el vuelo con destino a la Ciudad de México.

Incluye:

Vuelo redondo clase turista de México-San Francisco-México
05 noches de alojamiento en el hotel seleccionado
Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto privado
Pase de 3 días Todo Incluido Go City (sin traslados)
Tour por San Francisco y crucero por la Bahía (duración 4.5 horas)

No Incluye:

IMPUESTOS DE \$299 USD POR PERSONA
Gastos personales, propinas, alimentos, seguro de viaje. El hotel cobrará directamente al pasajero un resort fee por habitación por noche pagaderos en destino (la tarifa dependerá sobre la categoría reservada), Equipaje documentado o asignación de asientos en específico. consulte precios.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-17 05:41:20.**